



Embajador
viajes

Estambul y Maldivas

Estambul y Maldivas desde Madrid



Duración

10 días

Precio

Desde 2.395 €

Información

Estambul: Una ciudad donde Oriente y Occidente se funden, con mezquitas majestuosas, palacios otomanos, bazares llenos de vida y un paisaje urbano que se refleja en el Bósforo. Sus calles estrechas te transportarán a otra época, mientras que su vida nocturna te invitará a disfrutar de la modernidad.

Maldivas: Un archipiélago de pequeñas islas, cada una un oasis de belleza natural. Sus playas de arena blanca, sus aguas turquesas y su rica vida marina hacen de este lugar un destino ideal para relajarse y disfrutar de la naturaleza en su estado más puro.

Itinerario

VIAJE A ESTAMBUL Y MALDIVAS

SALIDAS: Del 1/1/25 al 31/3/26: diarias.

ORIGEN: Madrid.

ITINERARIO DETALLADO:

Día 1 Madrid - Estambul

Vuelo de salida hacia Estambul. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

Días 2 - 3 Estambul

Desayuno.

Días libres a tu disposición, donde podrás realizar alguna de las excursiones opcionales que te sugerimos, entre las que destacamos: · Cuerno de Oro y Palacio de Topkapi. Comenzaremos visitando el famoso café Pierre Loti que está en la cima de la colina del barrio de Eyup y tiene una vista estupenda del Cuerno de Oro. Tiempo libre para disfrutar la vista con posibilidad de tomar café o té. Después nos dirigiremos a la Catedral de San Jorge, es la quinta iglesia de Constantinopla que alberga el patriarcado ecuménico desde el siglo XV. Anteriormente un convento para monjas ortodoxas, fue convertido a las oficinas patriarcales por el patriarca Mateo II (1598-1601). En camino, veremos una parte de las murallas de Constantinopla, en tiempos una impenetrable fortificación, se extienden a lo largo de siete kilómetros desde el Mar de Marmara hasta el Cuerno de Oro. A continuación visitaremos la Mezquita de Soliman, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul, fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Tiempo libre para almorzar (no está incluido). Por la tarde, visitaremos el Palacio de Topkapi, que fue la residencia de los sultanes otomanos durante cuatro siglos. Veremos los pabellones, cocinas, cámaras de audiencia, el tesoro y quioscos edificados alrededor de una serie de patios. A continuación visitaremos la Cisterna de Justiniano, espectacular depósito de agua bizantino cuyo techo descansa sobre 336 columnas y que guarda dos enormes bloques de piedra esculpidos bellamente en forma de cabeza de Medusa que llegaron allí de algunas ruinas y se usaron como elementos de construcción. A continuación visitaremos el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos: joyería, ropa. · Bósforo y Estambul Clásica. Nos trasladaremos al puerto para embarcar e iniciar el crucero por el Bósforo, estrecho que separa dos continentes y une el Mar Negro con el Mar de Marmara. Desde el barco podremos admirar el Palacio de Dolmabahce, la Mezquita, el barrio bohemio de Ortakoy, las Fortalezas de Rumelia y Anatolia, el Palacio de Beylerbeyi, las típicas casas de madera "yali", etc. A continuación visitaremos el Bazar de las Especias, también llamado Bazar Egipcio, es uno de los mercados más antiguos de Estambul y uno de los mejores para comprar productos típicos como especias, dulces o frutos secos. Tiempo libre para almorzar (no está incluido). Por la tarde, visitaremos la Basílica de Santa Sofía "Sabiduría Divina", es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, su inmensa cúpula se levanta a 55 metros del suelo, con un diámetro de 31 metros. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina el cual fue centro de la actividad civil del país y en donde no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador

Guillermo. Finalizaremos en la Mezquita Azul que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet el cual queriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes.

Día 4 Estambul - Maldivas

Traslado al aeropuerto.

Salida en vuelo hacia Male, capital de las Islas Maldivas. Llegada y traslado al hotel. El traslado podrá ser en lancha rápida, hidroavión o vuelo interno + lancha rápida, según hotel seleccionado. Alojamiento en la habitación y régimen seleccionado.

Días 5 - 8 Maldivas

Días libres a tu disposición, donde podrás disfrutar en uno los destinos más bellos del mundo, con unos fondos marinos realmente espectaculares. Maldivas es una nación de islas en el Océano Índico, que se extiende a lo largo del Ecuador. El país está compuesto por 1192 islas que se extienden a lo largo de una longitud de 871 kilómetros. Si bien el país cubre un área de aproximadamente 90.000 kilómetros cuadrados, solo 298 kilómetros cuadrados son tierra firme. Las islas están agrupadas en una doble cadena de 26 atolones. La geografía única del país hipnotiza al visitante. Sus arrecifes ofrecen un arcoíris de color, con sus preciosas islas de corazón verde y arena blanca, rodeadas de las aguas poco profundas más claras que uno pueda imaginar. Solo 200 de las islas están habitadas, y unas pocas seleccionadas en cada uno de los atolones albergan maravillosos hoteles en medio de la naturaleza. La belleza de las Maldivas no solo está sobre el agua. Maldivas alberga aproximadamente el cinco por ciento de los arrecifes del planeta que ofrecen una explosión de color aportada por los corales de innumerables colores. Los arrecifes son el hogar de mil especies de peces. Atraídos por los ricos nutrientes que llegan con las corrientes, grandes peces, mantarrayas y los tiburones ballena, también hacen de las Maldivas su hogar.

Alojamiento en hotel, habitación y régimen elegidos.

Día 9 Maldivas - Madrid

Traslado al aeropuerto (el traslado podrá ser en lancha rápida, hidroavión o vuelo interno + lancha rápida, según hotel seleccionado) para el vuelo de regreso.

Noche a bordo. (Con algunas compañías el vuelo se hace diurno y se llega a la ciudad de origen este mismo día, en lugar del día siguiente).

Día 10 Madrid

Llegada.

¿Qué incluye?

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados en Estambul con conductor local (sin asistencia).
- Estambul. Alojamiento en el hotel seleccionado, en régimen de alojamiento y desayuno.
- Traslados en Maldivas regulares del propio hotel, en lancha rápida, hidroavión, o vuelo interno + lancha rápida, según hotel elegido, con asistencia en inglés.
- Maldivas. Alojamiento en el hotel y régimen seleccionado.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS:

ESTAMBUL:

- Visita de medio día, “Cuerno de Oro”.
- Visita de día completo, “Cuerno de Oro” y Palacio Topkapi.
- Visita de medio día, crucero por el Bósforo.
- Visita de día completo, crucero por el Bósforo y “Clásica Estambul”.

HOTELES PREVISTOS:

Categoría. (4*/5*):

- **Estambul:** Ramada Old City
- **Maldivas:** Kurumba

A TENER EN CUENTA:

Un viaje para que tu puedas elegir la duración de tu estancia, el hotel, régimen y tipo de habitación que quieras llevar contratado.

En los hoteles de Maldivas que el traslado es en hidroavión, el vuelo deberá de llegar antes de las 15.00 h para poder realizar el traslado.

Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE: 2395€

**el precio del viaje es orientativo.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes